
  

   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   La información más relevante del sector reunida en un solo documento 
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Pfizer y Allergan anuncian 

su intención de dividir la 

compañía resultante tras su 

fusión 

 



  

 
 

 
 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

España se sube al fin al tren de los ensayos clínicos en cáncer infantil 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El escenario ya es otro y, si antes las familias que podían costearlo viajaban al extranjero en busca de las últimas terapias, hoy no es 

necesario, puesto que para casi todos los tumores infantiles, de los que se diagnostican al año unos 1.200 casos y se curan cerca del 

75%, ya hay en España un ensayo clínico disponible. 

 

“Ahora los padres pueden en muchos casos estar tranquilos porque se han agotado las posibilidades hasta el final. El que no se cura 

ha tenido todo lo que podía tener en cualquier sitio del mundo avanzado”, afirma la responsable del grupo de Investigación Clínica 

y Traslacional en Cáncer del Instituto de Investigación Sanitaria La Fe de Valencia, Victoria Castel. 

 

De hecho, esta experta, en la víspera del Día Internacional del Niño con Cáncer, asegura a Efe que en España no hay menos 

ensayos clínicos abiertos sobre cánceres infantiles que en otros países como Francia, Inglaterra o Italia. 

 

Enlace a web 

Pfizer y Allergan anuncian su intención de dividir la compañía 

resultante tras su fusión 
 

 

 

 

 

 

 

Una división estará destinada a la innovación mientras la otra se encargará de los productos maduros 

A finales de noviembre Pfizer sorprendía al sector al anunciar la fusión con el gigante irlandés Allergan por un total de 150.500 

millones de euros, la mayor operación realizada en el mercado farmacéutico hasta el momento. Con el inicio de 2016, ambas 

compañías comienzan a avanzar en sus planes de futuro y, entre ellos, se encuentra la intención de que esa gran compañía se 

divida en dos. Una de las divisiones, tal y como aseguraron desde ambas empresas, estará destinada y centrada en la innovación, 

mientras la otra se encargará de gestionar los productos maduros. 

No obstante, la decisión no se formalizará hasta que se finalice la operación de fusión de ambas empresas, aunque, especificaron, 

como tarde esta división se hará realidad en 2018. Será en la segunda mitad de este 2016 cuando se haga efectiva la fusión y ya 

se conocen los nombres de quienes dirigirán este gigante farmacéutico. El presidente de esta compañía será Ian Read, actual 

máximo dirigente de Pfizer y Brent Saunders, actual director general de Allergan, ocupará el segundo puesto, encargándose de 

supervisar la combinación de sus estrategias, las operaciones comerciales y la producción. 

Enlace a web 

 

https://www.acobur.es/noticia/-/-6992/
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/-/-6987/
https://www.acobur.es/noticia/-/-6987/
https://www.acobur.es/noticia/-/-6992/


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Desarrollan una impresora 3D capaz de fabricar una oreja que 

funciona 

 

 

 

 

 

 

 

 

Científicos en Estados Unidos han implantado con éxito en animales estructuras de tejido vivo fabricadas con una «sofisticada y 

mejorada» impresora 3D, revela un estudio publicado hoy por la revista británica «Nature». 

 

Esta investigación, desarrollada por el «Wake Forest Baptist Medical Center», en Carolina del Norte, representa un avance para la 

medicina regenerativa, pues sugiere que estas estructuras podrían ser implantadas en el futuro en pacientes, superando «varios 

obstáculos técnicos» que lo dificultan en la actualidad, destacan sus responsables en un comunicado. 

 

Los expertos imprimieron estructuras cartilaginosas, óseas y musculares «estables» y tras implantarlas en roedores, maduraron hasta 

convertirse en tejido funcional, al tiempo que desarrollaron un sistema de vasos sanguíneos. 

 

Aunque las nuevas estructuras impresas no están listas aún para ser implantadas en pacientes, recuerdan, los primeros resultados 

del estudio apuntan a que tienen «el tamaño, solidez y funcionalidad adecuadas paran ser usadas en humanos». 

 

Enlace a web 

Holanda tiene el mejor sistema sanitario; España, en el puesto 19 

 

 

 

 

 

 

 

Escocia, que tiene un servicio de salud independiente del Reino Unido -una de las pocas transferencias que obtuvieron de los 

británicos en sus aspiraciones independentistas y teniendo un mayor gasto per cápita en sanidad- está en el puesto 

inmediatamente anterior a España. 

Los Países Bajos siempre han liderado la lista de esta encuesta en los últimos tres años, un informe que se publica desde el 2005. En la 

clasificación de este año, Holanda había mejorado sensiblemente uno de los puntos débiles en estudios anteriores, la accesibilidad. 

Lo ha hecho creando 160 nuevos centros de atención primaria que tienen cirugías abiertas 24 horas al día 7 días a la semana. 

 

En Holanda los políticos y los burócratas están alejados de las decisiones de salud, que las toman autoridades sanitarias, médicos y 

representantes del sector. Los autores elogian la cantidad muy respetable de dinero invertido en el sistema sanitario suizo, junto con 

una muy buena accesibilidad a ese sistema. Noruega se beneficia de un sistema per cápita muy alto que invierte en el sistema de 

los servicios de salud, que se traduce en una mejora importantísima de los servicios. 

Enlace a web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/-/-6989/
https://www.acobur.es/noticia/-/-6986/
https://www.acobur.es/noticia/-/-6986/
https://www.acobur.es/noticia/-/-6989/


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Grupo Air Liquide ha nombrado, en su división 

de Healthcare Iberia, a este ingeniero como su 

director general. Su dilatada trayectoria como 

experto gestor de clientes y mercados, aparte de 

su formación superior, avalan su selección para 

proseguir con la excelente tarea llevada a cabo 

por Jesús Escudero al frente de Gasmedi tras ser 

adquirida por Air Liquide. Prueban las aptitudes de 

este directivo francés su dominio fluido del francés, 

inglés, portugués y castellano.  

Médicos concordam com penalização de 

hospitais por falhas nos tempos de espera 

 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Los fármacos ucranianos adquiridos por el SAS desconciertan a los médicos 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Philippe Ogé 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://diariodigital.sapo.pt/news.asp?id_news=812838
http://diariodigital.sapo.pt/news.asp?id_news=812838
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

               

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Presidente de la 

Cooperativa 

Farmacéutica 

Asturiana (Cofas) 

 

 

Viendo las cifras, ¿cumple Cofas 50 años 

con buena salud? 

 

Respuesta. Hemos salvado la época de 

crisis y en 2015 hemos conseguido unos 

buenos resultados, con récord histórico 

de la cooperativa en unidades vendidas. 

Ahora bien, también es cierto que nos 

movemos en niveles de facturación 

propios de 2008 por los reales decretos 

que nos vienen cayendo. 

 

¿Hay que seguir apostando por 

mantener resultados, o minimizar 

pérdidas o se puede pensar en crecer? 

 

En nuestro caso, será posible crecer en 

función de la expansión que podamos 

hacer en otras zonas y la apertura de 

nuevas rutas. Eso sí, las cifras de dos 

dígitos de crecimiento deben ser 

olvidadas para siempre. Además, la 

historia más reciente dice que siempre 

que la distribución dispara sus ventas nos 

llega algún nuevo decreto. 

 

En la expansión fuera de Asturias, 

¿Cantabria es el principal foco? 

 

En Cantabria ya tenemos una 

penetración importante. Nuestro 

problema, y el de cualquier cooperativa 

local, es el del 'arrastre'. Nos movemos en 

unos tiempos en los que la farmacia 

quiere recibir el pedido con inmediatez, 

por lo que tampoco tiene mucho sentido 

intentar expandirse en zonas bastante 

alejadas de nuestro radio e instalaciones, 

ya que en ellas habrá otras entidades 

que suministrarían más rápido. 

 

Dos años después de la constitución de 

Unnefar, ¿qué está aportando a Cofas la 

integración en este grupo? 

 

Lo primero de todo, mayor capacidad y 

mejora de ratios de compras. Además, 

uno de los principales problemas que 

tiene cualquier cooperativa son las faltas 

por el abastecimiento de los laboratorios 

y la mayor cuota de mercado global de 

Unnefar nos ayuda a solucionar este 

problema. 

 

P. Sin pensar dentro de otros 50 

años, sino a corto plazo, ¿por 

dónde pasa el futuro de la 

cooperativa? 
R. No solo hay que seguir 

distribuyendo envases de 

medicamentos sino también hay que 

Sin pensar dentro de otros 50 años, sino a 

corto plazo, ¿por dónde pasa el futuro de la 

cooperativa? 

 

 
No solo hay que seguir distribuyendo 

envases de medicamentos sino también 

hay que ayudar a preservar la salud y 

distribuir servicios. 

 

Enlace a web 

Juan Ramón Palencia 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-02-19/farmacia/en-2015-hubo-record-de-venta-de-envases-pero-ingresos-a-nivel-de-2008/pagina.aspx?idart=967778
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-02-19/farmacia/en-2015-hubo-record-de-venta-de-envases-pero-ingresos-a-nivel-de-2008/pagina.aspx?idart=967778


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

"El 1 de abril comenzará a administrarse la vacuna contra la varicela" 

Se constituye la Comisión de Sanidad del Congreso  

Las vacunas pueden resultar claves contra la resistencia a los antibióticos 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

El rebranding: ¿Moda o necesidad 

para la industria farmacéutica? 

 

 

 

 

 

 

 

 

Resumidamente, el rebranding es un “lavado de cara”. Es el conjunto de acciones que incluye cambio de nombre, logotipo, tipografía, 

diseño, colores, mensajes publicitario o combinación de los anteriores con el objetivo de construir nuevas sensaciones de los clientes e 

inversores acerca de una marca ya establecida. Y puede deberse a dos causas: la propia adaptación de la marca a la evolución de los 

gustos de los consumidores, las tendencias seguidas por la competencia o las exigencias de los marcos regulatorios; o a la necesidad de 

cambiar una opinión sobre la marca o empresa que se ha desviado de los objetivos planteados. 

 

En el sector farmacéutico, Merck tomó la iniciativa. Rodrigo Abad, Communications Manager de la compañía, explica que este proceso 

es “algo más profundo que un cambio de logo o la simplificación de la arquitectura de la marca para dar una imagen más clara, joven o 

directa”. “Es un cambio de posicionamiento de la compañía, la cual ha pasado de ser un proveedor clásico de productos farmacéuticos 

y químicos a convertirse en una compañía tecnológica global capaz de ofrecer soluciones para apoyar las tendencias mundiales en los 

sectores de las tecnologías digitales”, comenta en una entrevista en OndaSaludable. El experto opina que “es incoherente tener un logo 

clásico, cerrado, monocolor y después decir que comunicas con tu público de interés de forma transparente, directa y moderna”. 

 

Enlace a web 

 

 

 +Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.heraldo.es/noticias/suplementos/salud/2016/02/12/1-abril-comenzara-administrarse-vacuna-contra-varicela-760788-1381024.html
https://www.acobur.es/noticia/-/-6993/
https://www.acobur.es/noticia/-/-6990/
https://www.acobur.es/noticia/-/-6988/
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/-/-6988/


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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